

Les baseballeurs cubains remportent le Tournoi de Rotterdam



Les baseballeurs cubains ont battu 5-3 les Hollandais en finale du tournoi de Rotterdam et ils ont conservé leur titre obtenu en 2013.

Nos baseballeurs ont laissé loin derrière les deux matchs perdus contre cette même équipe au cours du tournoi et ils ont pris le dessus sur les Hollandais avec un point marqué dès la première manche au Stade Neptunus Family.

Les Hollandais ont égalisé à la troisième manche mais les Cubains ont riposté immédiatement avec trois points marqués à la quatrième manche, grâce à Osvaldo Vásquez, Ariel Borrero, Yoelvis Fiss et Jorge Luis Barcelán .

Gourriel a tué le match avec un coup de circuit lors de la 5e manche.

Les Hollandais ont inscrit un point à la sixième et à la huitième manche mais ils ont été incapables de rattraper leur retard.

C'est le Cubain Yasiel Santoya qui aura été le meilleur batteur de ce tournoi. Yasiel Santoya n'a été éliminé qu'à deux reprises par des lanceurs adversaires, sur toute la

durée du tournoi.



Radio Habana Cuba